

# NHK『虎に翼』と白梅 学園のかかわりは？



NHK 朝の連続ドラマ『虎に翼』が話題となっています。日本で初の弁護士、裁判所長となった三淵嘉子さんの生涯を描いたものですが、実はこの物語には白梅学園が大きく関係していたことが背景にあります。その背景について白梅学園大学の学長と社会教育協会の理事により語って頂きます。ドラマのまとめとしても是非お聞きください。

**講 師：小玉重夫氏（白梅学園大学学長）**

**金子尚弘氏（社会教育協会）**

**日 時：9月24日（火）**

**午後6時～7時30分**

**場 所：白梅学園大学J棟14教室**



「小平西地区地域ネットワーク」（以下「西ネット」）は白梅学園大学と地域のNPO、ボランティア団体、民生・児童委員、町内会の人々が「お互いの顔が見える人間関係の豊かな地域づくり」を目指して立ち上げました。開かれたネットワークですから一緒に活動に参加してみてください。

ご参加に関しては、下記までお問い合わせください。

主 催 小平西地区地域ネットワーク

問合せ mail アドレス：moriyama@shiraume.ac.jp

白梅学園大学：森山千賀子（042-313-5053）